

けやき会通信



新年度に向けて

欅会会長 児玉 豊

梅雨の候、コロナウィルスの感染発生が続く状況下で皆様は、如何お過ごしでしょうか?

緊急事態解除となりましたが、以前として世田谷区累計陽性者数は、485 件(6/24 現在)、世田谷区の人口6月現在で約92.3万人として0.05%で約2000人に1人が、感染し登録されている訳です。

この様な状況ですが7月度糖尿病教室・欅会総会開催案内葉書を皆様に6月下旬にお送りしました。 このけやき会通信は、7月2日(木)に発送され、その2週間後に糖尿病教室・欅会総会が開催されます。

今回、水野先生の英断で糖尿病教室・欅会総会開催にこぎつけた事を有難く感謝しております。 葉書にも記載しましたが、若し予め感染予兆をご自身で感知したら、欠席をお願いします。 そして次回以降の糖尿病教室・欅会例会のご参加をお待ちしております。

今回は、昼食を中止し、糖尿病教室を1時間半に短縮して、引き続き欅会総会を開催しますのでご理解戴きたく宜しくご高配の程、深くお願い申し上げます。(低血糖防止の準備をお願いします。)

今年は、10月24日(土)に欅会創立45周年の記念行事を開催しますが、同日の午後に城南ブロック糖尿病教室も予定しております。 会員の皆様には、お誘いあわせの上、是非ご参加をお願いします。

それ以外に会費を 9 月度に年会費として請求せざるを得ない状況ですので総会にて皆様にご理解をお願い申し上げます。

ゆうちょ銀行は、民営化後に振込手数料アップし、ゆうメール料金を値上げ、更に消費税改定した為、 欅会の支出が増大しています。

処で長い間、コロナウィルス対策要請でずっと自宅にこもる状態を過ごした方には、伊豆の海や、美味しい食事や野外活動は、ストレスからの開放になり、血糖値も下がるのではないかと思います。日帰り研修旅行(以前のアンケートで伊豆方面)の開催につきましても欅会総会で皆様のご意見を伺いたいと思っております。

葉書でもお伝えしたように関東中央病院のホームページに欅会のお知らせやニュース、けやき会通信 を載せる様に水野先生がお手配して下さいました。

広く、色々と載せたいので今後は、皆様のご意見を聞いて是非そちらも活用していきたいと思います。 欅会開闢以来の2度(3月度と5月度)の不開催を経験しましたが、7月度の糖尿病教室・欅会総会 にお元気な皆様にお会い出来ることを楽しみに筆を置きます。

宜しくお願い申し上げます。



